

Construire ensemble : un chemin de communion et de joie

Sœur Mirella Riquelme (Chili)

En suivant le chemin tracé par le Christ, je vais dans des lieux, éloignés de notre paroisse : Notre Dame du Mont Carmel. Les personnes vivent dans leur propre monde et elles ne communiquent même pas entre elles.



En visitant ces familles, je prends le temps de dialoguer et je leur propose un temps de prière selon leur disponibilité.

Les gens se donnent petit-à-petit le temps de partager leurs joies et leurs peines. De même, ils commencent à bâtir quelque chose ensemble, ils améliorent la vie de leur quartier. Ainsi, des liens sont tissés humainement et fraternellement à la lumière de l'Évangile.



Sœur Maria Elena Vega (Chili)

Cet été, j'ai été envoyée pour la première fois à Chiloe pour mener une mission avec une autre congrégation Franciscaine et quelques laïques. Ce fut une nouvelle expérience pour moi de vivre avec ma famille d'accueil pendant dix-sept jours. Leur manière de vivre est très simple et elle était très heureuse de me recevoir. De là, tous les jours, je partais avec une autre missionnaire pour visiter les familles de la Communauté chrétienne.



Les gens ont été très accueillants et attentifs en partageant ce qu'ils ont dans leur maison par exemple, le maté (thé) et la nourriture abondante, typiques du lieu.

Il était très intéressant d'écouter ce qu'ils vivent chaque jour avec tant de confiance dans leur vie de famille et le travail.

J'ai senti qu'ils ont l'esprit et le cœur sains. Tout cela a été un témoignage pour moi. Mener une telle mission avec d'autres est un signe de communion pour l'Église et notre congrégation.

